

《もうすぐ夏休み》

1学期の登校日もあと2日を残すのみとなりました。今年の夏休みは昨年度よりもはるかに長い35日間。そして、この期間中に「オリンピック」も開催されます。家庭での話題も抱負になりそうですね。生徒達には、夏休み中しっかりと英気を養うとともに、自分の立てた計画に沿って学習を進めるよう指導しております。

あと4日間、気持ちよく夏休みを迎えられるよう、お子さんの健康管理をよろしくお願いいたします。



【絆が深まった体育祭】

7/14(水)、体育祭を実施しました。開会式の選手宣誓では、宣誓者をくじ引きにより決めましたが、84分の1を引き当てたのは2組の馬場翔大君。全員を代表して立派に宣誓をすることができました。1種目目のバレーボールでは、1年生にしてはレベルが高く、どの試合もラリーが続く僅差の勝負となりました。全クラスに総合優勝の可能性を残し始まった全員リレーでは、ひとりひとりの走力とクラスの戦略がぶつかり合う白熱した戦いでした。頑張りすぎて足をつる生徒もいたほどです。1学期最後の行事にふさわしく、たくさんの笑顔がはじけた楽しい体育祭でした。結果は以下の通りです。

	優勝	第2位	第3位	MVP
男子バレーボール	2組	1組・3組		松井 渉君
女子バレーボール	3組	1組	2組	舘さくらさん
全員リレー	2組	3組	1組	1年生全員
総合	2組	3組	1組	



【期日までの納入、よろしくお願いいたします】

夏休みの課題「サマースクール」代と夏休み明けのテスト「成果テスト」代の集金袋を7/14(水)に配付し、その提出期限が迫っております。期日厳守で納入方よろしくお願いいたします。なお、釣り銭のないようご協力ください。

○提出期限：7/19(月) ○提出先：学級担任

○金額：1240円



【第16週の予定】 (7/19~20)

	曜	時程	行事・その他	完全下校
7/19	月	B6	1, 2, 3, 5, 6の順 サマースクール代集金完了 SNS教室(6校時)	18:30
20	火	B5	1, 2, 6, 終, 学の順 第1学期終業式 部休日 職員会議	14:15

《懇談会資料の配付について》



6月末に予定していた授業参観とPTA学年懇談会が中止となり、とうとう今学期は保護者の皆様と面談する機会がなくとても残念に思います。

さて、懇談会の際にお渡しする予定だった要項を本日配付しました。1学期の生徒達の様子や夏休みの過ごし方など大切な内容なので必ず目を通してください。なお、何かご不明な点がございましたら遠慮なくご連絡ください。